

Fecha 17.11.2014	Sección Primera	Página 5
---------------------	--------------------	-------------

Cambios impulsan a economías: EPN

Redacción

EL ECONOMISTA

BRISBANE, AUS. Al participar en la sesión Economía Global de la cumbre de líderes del G20, el presidente **Enrique Peña Nieto** alentó a los gobiernos y sociedades a realizar cambios estructurales que eliminen los factores que limitan a las economías.

Este foro, dijo, es la oportunidad para coordinar políticas que permitan al mundo superar estancamiento y llevar bienestar a la población.

Respaldó la propuesta de lograr un crecimiento de 2% en el PIB de los países integrantes del grupo para el 2018, lo cual requiere cambios estructura-

les, como está sucediendo en México, donde “actualmente se está trabajando para que se traduzcan en mayor crecimiento económico y beneficios concretos para la gente”.

Destacó que México respalda el compromiso del G20 de incrementar sustancialmente la participación de las mujeres y coincide con la importancia de los proyectos de infraestructura como un motor del crecimiento económico, temas planteados en la reunión.

El primer ministro, Tony Abbott, quien ocupa la presidencia australiana del G20, refirió que el éxito de las reformas en México fue la preparación y concertación con otros partidos, y sobre todo, que la narrativa fue la correcta.

“Hay que propiciar cambios para eliminar aquello que frena el crecimiento de nuestras economías”.

Enrique Peña Nieto

